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Provincia de Buenos Aires 
Honorable Cámara de Diputados 

PROYECTO DE RESOLUCION 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Declarar de Interés Legislativo el "V Festival Tandiljazz" se lleva a cabo 

durante el mes de septiembre en la localidad de Tandil organizado por Tandil 

Jazz Festival. 

O D• LESSANDRO 
Diputado 

ue Celeste y Blanco 
Diputadas Pdo. FM. As. 



Provincia de Buenos Aires 
Honorable Cámara de Diputados 

FUNDAMENTOS  

El Festival Tandiljazz tuvo sus inicios en el año 2010 y nació de la iniciativa 

de dos músicos de la localidad de Tandil con el propósito de impulsar un espacio 

en el cual se pudiera generar un encuentro entre músicos jazzistas de todas las 

ciudades para el intercambio cultural, el acercamiento a los músicos consagrados 

por medio de clínicas educativas y poder difundir este género. 

En la actualidad se encuentra posicionado y reconocido a nivel nacional. 

Cuenta con la visita de los músicos más destacados de la escena del jazz que 

realizan conciertos en las salas más importantes de la ciudad. En esta edición se 

realizaron, en las salas más importantes de la ciudad, conciertos, clínicas 

educativas, reconocimientos, jam sesión y degustaciones. 

La apertura del Festival se llevó a cabo el jueves 11 de septiembre en el 

Aula Magna de la Universidad Nacional del Centro de la Provincia de Buenos 

Aires -Unicén- con la clínica de canto a cargo de Patricia González. Luego, 

alrededor de las 18.30 hs, se realizó una clínica de piano con Juan Orbaiceta 

finalizando a las 21 con el concierto de latín jazz y bossa trío. 

El festival continúo el viernes 12 de septiembre, en el "Teatro de la 

Confraternidad", con una clínica de saxo, un concierto con Música de Cañerías y 

Sergio Petravich Cuarteto. Las actividades continuaron el sábado 13 en el 

"Auditorio Osde", en tanto que en el "Teatro del Fuerte", el domingo 14, tuvo 

lugar el cierre del festival con un concierto de Roberto Fats Fernández junto a 

Pablo Raposo. 

Los organizadores manifestaron su alegría por todo lo acontecido e 

intentaran doblar la apuesta respecto a todo lo venidero. Este proyecto, creado 

para acercar el jazz a toda la gente y generar que toda la actividad musical sigua 

creciendo en Tandil, está dando frutos que superan ampliamente las expectativas. 

Por todo lo expuesto es que solicito a las Sras. Y Sres. Diputados de esta 

Honorable Cámara acompañen el presente Proyecto de Resolución. 


